

km:

54 > **Soulbreaker Company**
Hard-rock setentero y audaz desde Gasteiz

56 > **Gail «Mojo» Muldrow**
Blues gitarra-jotzaile trebea eta abeslari gordina



52 > **POP Y ROCK EN EL VILLA DE BILBAO**
Mayoría de bandas vascas a concurso en una edición de alto nivel musical

GARA

2008ko martxoak 6
OSTEGUNA

1,20 euro
www.gara.net

IX. urtea | 3.301. zenbakia

El Partido Demócrata sigue sin saber quién se enfrentará a McCain

La victoria de Hillary Clinton en Texas, Ohio y Rhode Island prolonga la situación de empate hasta la convención.

Hillary Clinton y Barack Obama están condenados a seguir compitiendo por la nominación del Partido Demócrata hasta la convención que se celebrará a finales de agosto. Mientras, el Partido Republicano ya sabe que su candidato será John McCain, que el martes logró el número necesario de delegados. Asimismo, el presidente de EEUU, George

Bush, le dio el visto bueno como líder republicano, pese a los enfrentamientos que ambos mantuvieron en el pasado. Para superar una situación en la que los demócratas están en inferioridad respecto a los republicanos, algunas voces piden un tándem Clinton-Obama. El problema es definir quién es el número uno y quién el dos. >12-13

Colombia elude la «condena» de la OEA

Gracias a un acuerdo alcanzado con Ecuador, Colombia pudo eludir la «condena» de la Organización de Estados Americanos (OEA) por el operativo contra las FARC en el que murió Raúl Reyes. Alentado por el apoyo de EEUU, el Gobierno de

Álvaro Uribe pasó a la ofensiva diplomática, insistiendo en destacar «los vínculos» que el presidente venezolano, Hugo Chávez, supuestamente tiene con la guerrilla colombiana. Bush acusó a Chávez de «alimentar el conflicto». >26



Nuevo capítulo en la socialización de la Propuesta para un Marco Democrático

«Democrática, factible y real». Así fue definida la Propuesta para un Marco Democrático en una charla celebrada el martes en Donostia, en un capítulo más de la dinámica de socialización de esa oferta emprendida por la izquierda abertzale. Ante una sala abarrotada, se recordaron sus contenidos –sendas autonomías con derecho a decidir para el sur y el norte del país–, su potencialidad –«resolvería de una vez por todas el conflicto»– y el contexto en el que se vio plasmada: las conversaciones de Loiola.

«No se trata de una oferta del pasado; al contrario, marcará el devenir de este país», destacaron en el acto.

[•] ANÁLISIS >2-3

IÑAKI IRIONDO

¡Vaya con la PAZ y la alegría!

ABSTENTZIOAREN ALDE, SINDIKALISTAK KURSAALEN

Gari MUJICA

Joan den astean sindikatuen arloko 30 ordezkari abstentzioaren alde eginiko deiari jarraituz, 400 sindikalista elkartu ziren atzo Kursaaalen eskakizun horrekin bat egiteko. Euren ustetan, herritarren borondatea ez dago politikan ordezkatuta, eta egoera horri aurre egiteko tresna onena da abstentzioa. >4-9

Ehunka sindikalistek erantzun zioten Kursaaalen biltzeko deiari. Jon URBE | ARGAZKI PRESS